



太陽の丘

令和元年度
仙台市立吉成小学校
学校だより 第10号
令和元年10月11日(金)
TEL (279) 1713

第1学期終了を迎えます！ 教育活動への御協力ありがとうございました。

本日、第1学期の終業式を行いました。1学期は102日間の授業日数がありました。終業式では、校長先生から1学期に児童が頑張ったことについてお話をいただきました。また、各学級では担任から行事や学習を通して大きく成長したところを認め、励ます話がありました。この1学期間、大きな事故もなく子供たちが元気に楽しく学校生活を送ることができましたのも保護者の皆様、地域の皆様が、学校教育活動を理解し、温かく見守ってくださったおかげと感謝申し上げます。

さて、12日から土日と体育の日、2日間の秋季休業日を含めて5日間の休みになります。短い休みですが、17日の第2学期始業式の日には児童全員が元気に登校することを願っています。2学期も保護者の皆様、地域の皆様の御期待に応えることができるように職員一同、精一杯努力してまいりますので、これからも皆様の御理解と御協力をいただきますようお願いいたします。

小1生活・学習サポーターの皆様 これまでありがとうございました！

9月26日に小1サポーターさんに感謝の気持ちを伝える「小1サポーターさんありがとうの会」がありました。1年生は、音読や計算、鍵盤ハーモニカの演奏、縄跳びなど、それぞれに頑張って上手になったことを発表しました。また、手紙や歌のプレゼントをしました。この6か月間、給食やプール学習などいろいろな場面で支援していただき、1年生は安心して教室に入って学習できました。本当にありがとうございました。これからも見守っていただきたいと思ひます。



感謝の手紙を発表する1年生

航空写真の開校40周年記念ファイル

開校記念航空写真で撮った写真と全校児童集合写真を印刷した記念ファイルを作りました。開校40周年の記念に大切にさせていただきたいと思ひます。

また、そのときに撮影したクラス集合写真を販売しています。各学級に掲示していますので、来校の際には御覧いただけると嬉しいです。申込の締め切りは、11月15日です。よろしくお願ひします。

お願い ○10月は、校外学習などで公共施設やバスの利用など、校外でのマナーについての学習も行っていきます。先日行ったてっぺんまつりでは、体育館の休憩スペースのブルーシートの上にごみが残っていたと報告を受けました。みんなが使う場所の後片付けについては、これからも指導していきます。御家庭でもお声掛けをよろしくお願ひいたします。

○先日、下校時に下半身露出の不審者情報を一斉メールで送りました。「110番の家や店の活用」「大声や防犯ブザーで危険を知らせる」「知らない人との距離感を保つ」など自分の身を守るために必要なことを伝えていきます。また、帰宅時刻の17時を守って、暗くなる前に自宅に戻るよう御家庭でもお声掛けをよろしくお願ひいたします。

家庭学習強化週間を10月18日(金)～10月31日(木)まで行います！

夏休み明けに実施しました「家庭学習がんばろう週間」では、保護者の皆様の御協力をいただき、取り組む意識が高まり、強化週間を過ぎても継続して行っている御家庭もあります。秋休み明けにも「家庭学習がんばろう週間」を実施します。御家庭での御協力をお願ひいたします。